

# La recyclerie de la zone d'activité passe sous le giron du Syvadec

**L**e transfert a été officialisé ce jeudi après-midi. La recyclerie intercommunale située dans la zone d'activité de Corbara vient de passer entre les mains du Syvadec (Syndicat de valorisation des déchets en Corse, ndlr).

"Cette passation est une très bonne chose, affirme Paul Lions, le maire de Corbara. Il y aura en effet une meilleure organisation et un meilleur service rendu aux usagers. C'est une nouvelle étape dans la vie de ce site d'intérêt général".

La déchetterie avait été créée par la communauté de communes du bassin de vie de L'Île-Rousse, en 2016. Trois communes avaient alors été envisagées pour son implantation. C'est finalement Corbara qui a été retenue du fait de la présence de la zone d'activité.

Depuis la fusion des deux intercommunalités, en janvier 2017, l'Isula-Balagna en assure la gestion pour une centaine de milliers d'euros par an.

"Le transfert de la recyclerie au Syvadec induit une écono-



Le président de la CCIRB Lionel Mortini, le maire de Corbara Paul Lions et la première vice-présidente du Syvadec Marie-Laurence Sotty ont officialisé le transfert, jeudi après-midi. / PHOTO J.-F.P.

mie de fonctionnement de 113 000 euros, détaille Lionel Mortini, le président de l'interco' L'Île-Rousse Balagne. Les charges et les frais de personnel seront maintenant assurés par le syndicat."

Les deux agents employés à la recyclerie de Corbara, Patrick Audivert et Antone Ferrandini, font désormais par-

tie de l'effectif du Syvadec.

## Un centre technique en projet à Corbara

"Le choix qui a été fait est le bon", s'est également réjoui Marie-Laurence Sotty, la première vice-présidente du Syvadec, qui représente le syndicat en l'absence de François Tatti.

"Le site de Corbara est déjà bien structuré et même végétalisé, se félicite-t-elle. Depuis le 1er juillet, il fait partie des dix-sept recycleries de notre réseau. Nous allons continuer à travailler ensemble afin de développer les différentes filières et réduire les déchets voués au stockage."

L'autre déchetterie implantée sur le territoire intercommunal, à Lama, est déjà entre les mains du syndicat. Il en est de même pour le quai de transfert des ordures ménagères, à Monticellu. Au total,

18 filières de tri sont à la disposition des usagers.

"Nous avons pour projet de créer une nouvelle déchetterie entre Belgodère et l'Ozari, annonce Lionel Mortini. Elle viendra en complément de celles qui existent déjà sur notre territoire. Celle de Corbara tourne à plein régime."

Dans la zone artisanale, le terrain intercommunal où se trouve la recyclerie doit bientôt accueillir un nouvel équipement :

"Nous allons y construire le centre technique intercommunal, qui va accueillir une quarantaine d'agents, reprend-il. Il y aura un garage pour les véhicules, des locaux, des douches, une pointeuse... Son coût d'environ 800 000 euros sera financé à 80% par l'État et la CdC."

La première pierre de ce nouvel outil intercommunal pourrait bien être posée à l'automne. **J.-F.P.**

## À savoir concernant la recyclerie de Corbara

La recyclerie de la zone artisanale de Corbara est ouverte du lundi au samedi, de 8 à 12 heures puis de 14 à 17 heures. Elle accepte le tri sélectif (emballage, verre et papier), les petits déchets (textiles, cartouches d'encre, lampes et piles), l'électroménager (écrans, réfrigérateurs, fours, lave-vaisselle) et enfin les encombrants (meubles, métaux, bois, cartons, gravats, végétaux, pneus, gaz, huile...) Les Dasri et le plâtre, en revanche, ne sont pas acceptés (la liste des professionnels agréés est disponible sur le site du Syvadec). Contact à Corbara: 06 89 37 89 22